



AUX SYNDIQUES DE LA CGT

Montreuil, le 5 novembre 2014

le secrétaire général

Chères et Chers camarades,

Vous avez toutes et tous vu à la télé ou lu dans la presse la semaine dernière les articles au sujet des travaux réalisés dans l'appartement mis à ma disposition par la confédération et de mon supposé train de vie. Vous avez découvert à cette occasion que j'habitais en Normandie et non en région parisienne.

Beaucoup de syndicats et nombre d'entre vous m'ont adressé des messages de soutien ou d'indignation devant cet odieux déferlement médiatique et les procédés utilisés pour nuire à la CGT. Vous m'avez aussi fait part de vos doutes et de vos interrogations. Je comprends votre émotion.

Dans un climat général où les vraies affaires salissent la représentation politique et le monde des affaires, certaines et certains d'entre vous ont pu s'interroger. J'ai même entendu : mais alors, à la CGT aussi ?

C'est la raison pour laquelle je choisis aujourd'hui de m'adresser directement à vous, après m'être exprimé devant vos organisations, réunies à Montreuil ce jour pour débattre de notre plan de travail syndical.

D'abord pour rétablir quelques vérités. Le montant des travaux est de 105 000 euros, l'appartement mesure 79 m², le loyer est de 2000 euros et l'équipement de l'appartement est modeste.

Cependant, une question demeure. Elle est parfaitement légitime. Est-ce que le choix budgétaire fait par la confédération de dépenser 105 000 euros de travaux dans un appartement dont elle n'est pas propriétaire était pertinent ?

Sachons reconnaître qu'une erreur a été commise. Il existe une faille dans nos procédures qu'il faut absolument corriger. C'est ce qui m'a conduit à faire un ensemble de propositions à vos organisations afin que cette situation ne puisse se reproduire. Elles seront débattues par la direction confédérale.

Je souhaite vous redire ici les trois mots qui ont toujours guidé ma vie: honnêteté, loyauté, transparence. C'est pour moi une ligne de conduite, un état d'esprit et une manière d'être que je souhaite faire partager dans la CGT.

...

Nous avons pris ensemble des engagements : rendre la CGT accessible, utile et solidaire, faire vivre notre démarche de proposition, de contestation, d'action et de négociation. La CGT a besoin de chacune et chacun de vous pour aller à la rencontre des salariés, les convaincre de la nécessité de leur engagement pour faire gagner leurs revendications. C'est sur vous que la CGT compte car c'est vous qui faites la CGT, une CGT qui doit être plus soudée, plus efficace, ouverte et conquérante.

La CGT est la première organisation syndicale de notre pays. Elle fêtera ses 120 ans l'année prochaine. Comme vous, je mesure la responsabilité qui est la nôtre au regard de nos prédécesseurs, de la situation présente, de la place de la CGT dans notre société, de ce qu'elle représente pour ses syndiqués et les salariés. Je mesure aussi l'offensive du patronat et du gouvernement contre le monde du travail.

Soyons confiants, ensemble, nous avons la capacité de relever les défis qui sont devant nous.

Bien fraternellement



Thierry LEPAON
Secrétaire général de la CGT